
ジャンボリー参加感想文（スカウト） 
 

                  17NSJ 
 
                                 鹿肉班 VS 隊 室伏雄太 

 
 僕はこの１７NSJ で色々な体験をしました。ベンチャー隊として、班付けとして行くのは初めてで

出発前には少し緊張していましたが約一週間のキャンプ生活を終え、異なる県のスカウトと交流を深

め、その輪を広げることができたのが良かったです。  

 その色々な体験の中で特に心に残ったことが二つあります。一つ目は、大阪 11 団との交流会です。

事前に 11 隊のベンチャー隊と打ち合わせをして個人的に盛り上がるか心配でしたが、本番はみんな

楽しそうにやっていたので良かったです。二つ目は、閉会式です。最後のライブや花火などを楽しく

見ることができました。 

 １７NSJ に行くことができたのは、保護者やリーダーの支援があったからだと思っています。本当

に最高の思い出をありがとうございます。 

 

 

  


